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1

【防犯カメラについて】

　防犯カメラの設置について要望す

る。

地域活動推進課

　本市における防犯カメラは、特殊詐欺等の待ち合わせ場所や移動手段として使用され、不

特定多数の人が集まる駅の周辺や施設管理のための公共施設を中心に設置しております。

　なお、道路上など公共の場所に設置する防犯カメラにつきましては、犯罪発生の抑制につ

ながるだけでなく、事件や事故の早期解決に大きく寄与することが期待できる一方で、カメ

ラの視界に自宅や店舗が映り込むことにより、個人情報や行動が監視されているとの誤解を

生じさせるおそれがあり、市としては防犯カメラの必要性とプライバシーの保護についてを

十分勘案した上で設置していかなければならないものと考えております。

　現在、市内では、事件や事故が目立って発生している場所がなく、警察と防犯カメラのあ

り方等も含め、各種協議を進めております。

　今後におきましても、警察等の協力のもと、街頭犯罪や不審者・声掛け事案、交通事故等

の発生状況を踏まえながら、どのように防犯カメラを設置したら本市にとって最善となるの

か、設置のあり方を検討するとともに、南河原地区内における防犯カメラの設置につきまし

ても検討してまいりたいと存じます。
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　１３年前に南河原地内でひき逃げ事

故が発生したが、未だに犯人が捕まっ

ていない。事故発生箇所に防犯カメラ

があれば特定することができたのでは

ないか。行田県土整備事務所と警察署

に相談したが、カメラの設置は考えて

いないとのことである。また、当該事

故発生箇所ではないが、南河原支所前

の一方通行の道から南河原商工会前の

県道に出るところも危険なので、そこ

に設置してほしい。

地域活動推進課

(副市長)

　当該事故については、私も長い間心を痛めている案件です。道路のどこかに防犯カメラが

あれば何かしらの手掛かりがあったのではないかと思われます。防犯カメラはあるに越した

ことはないということで、先日民間会社を通じて街なかに防犯カメラをつけていくという話

がありました。例えば自動販売機や街路灯など市内の主要な箇所に取り付けることができれ

ば、犯罪抑止効果も十分あると思います。街によっては、防犯カメラが作動している旨のア

ナウンスを大々的に行っているところもあります。日ごとに防犯カメラの需要は高まってい

ると感じており、今後、どのような効果的な設置ができるのか考えていきたいと思っており

ます。

2-1

【都市計画税の課税について】

　都市計画税に対する不公平感の解消

について伺いたい。

都市計画課

税務課

　都市計画税は、都市計画法による市街化区域内に所在する土地及び家屋に課税するもの

で、市内の市街化区域全域に同一の税率でお願いしているものでございます。現在、都市計

画事業の予定はございませんが、今後も、生活基盤を支えるインフラ整備を進めてまいりた

いと存じます。
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　旧南河原村時代、昭和４５年に都市

計画法が施行されたときに県から村に

都市計画区域を設定するよう言われ、

設定したと聞いている。しかし、都市

計画を策定していないため、都市計画

に基づく都市整備は行わず、当然その

ための予算を組む必要もなく、都市計

画税も課税していなかった。その後、

行田市との合併後５年間の猶予を経て

平成２３年度から課税されることと

なった。地区内からは年間1,500万円～

1,600万円を納税しており、１２年間で

約２億円納めている計算になる。その

間の使途を確認しても、南河原地区に

何らリンクするものがなく、今後も税

金が投下される予定もない。そのた

め、不公平感が募る。解消方法とし

て、①都市計画施設を作る、②税額に

相当する事業を行う、③逆線引きをし

て市街化調整区域に戻す、これら３つ

の方法を提案する。

都市計画課

税務課

(都市整備部長)

　都市計画区域の設定に当たり、「将来どのような街にしたいのか」、「どのように発展さ

せようか」などといった明確な都市計画のビジョンを持って進めていくべきものと考えます

が、当時は具体的なビジョンを持っていなかったのではないでしょうか。都市計画税は目的

税で、都市計画道路、公共下水、水道、公園の整備などに充てられるものです。行田市の都

市計画税は年間約６億円、そのうち南河原地区に相当する税額は約1,200万円となっており

ます。

　行田市は市域全体が都市計画区域に定められております。そうした中で、課税するかどう

かを市街化区域ごとに設定することが税法上認められておりません。本市では、課税標準額

の０．３パーセントを一律に課税しており、法律上は問題ありません。しかし、南河原地区

の住民の方々にとっては、恩恵を受けられていないまま徴収されているという思いもあるの

かと思われます。そこで、いただいた３点のご提案を持ち帰り、改めて南河原地区の市街化

区域における都市計画税の在り方について検証をしてまいりたいと思います。
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【児童を対象とした講演会・コンサー

ト・演劇鑑賞会を実施について】

　ＬＧＢＴを公表している芸能人など

の講演会や、良い演劇を身近で鑑賞す

る機会はなかなかないので演劇鑑賞会

を実施してほしい。また、南河原小学

校１５０周年イベントで「さくまひで

き」さんのコンサートを実施したとこ

ろ、児童たちに大変好評であった。

生涯学習スポーツ課

　市内の多くの児童が、文化芸術や人権などについて、身近に感じていただけるような機会

の提供につきましては、ご意見をいただいたことを踏まえ、関係部課所、関係団体等と協議

できるよう努めてまります。

3-2

　行田の将来を担う子供たちのため、

プロ歌手やプロスポーツ選手などと触

れ合えるような機会を設けてほしい。

学校単独で実施するには予算や事業等

の兼ね合いもありなかなか難しいと思

うので、市として何か企画してほし

い。

生涯学習スポーツ課

(市長)

　青少年が文化・芸術などに触れる機会の創出について、考えていきたいと思います。市長

就任以来初めての秋を迎えましたが、行田市では公民館単位で文化祭を実施していることに

驚きました。ここまで質の高い充実した文化祭を公民館単位で実施している自治体はなかな

かないのではないかと思います。南河原公民館にもお伺いしましたが、子供たちの踊りなど

も拝見しました。地域に文化が根付いていってほしいですし、文化や芸術に触れる機会が市

内隅々にまで行き渡ってほしいなと思っております。行田市をさらに文化のまちにしていき

たいという思いであります。子供たちにプロフェッショナルの芸能・文化に触れる機会につ

いて考えていきたいと思います。
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　以前、小学校にいろいろな団体の方

を招いて、講演などを実施していた。

特に印象に残っているのが、熊谷商業

高校吹奏楽部による演奏会で、児童に

も保護者にもとても好評だった。先日

の南河原ふれあい祭りでは、進修館高

校ダンス部によるのパフォーマンスが

あったが、音楽やダンスなどの企画を

ぜひご検討いただきたい。

生涯学習スポーツ課

(市長)

　進修館高校の生徒のダンスは本当に素晴らしいと思います。高校生の皆さんの協力も得な

がら、子供たちの文化・芸術に触れる機会を増やしていきたいと思います。

4

【さきたま古墳公園について】

　さきたま古墳公園内の雑草を整理し

て、花をたくさん植えたい。整理に

は、高齢者のアルバイトを雇用してほ

しい。

都市計画課

　さきたま古墳公園の維持管理につきましては、埼玉県立さきたま史跡の博物館（埼玉県）

が所管しております。

　ご意見をいただいた後、埼玉県立さきたま史跡の博物館に維持管理等について伺ったとこ

ろ、園内の除草につきましては、安全管理の面から造園業者に委託しており、花の植え付け

につきましては、博物館職員や環境ボランティアにより実施をしているとのことでございま

す。

　また、今回のご意見につきましては、さきたま古墳公園の維持管理における貴重なご意見

として承るとともに、公園運営の参考とさせていただきたいとのことでごさいました。
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5

【小中一貫校について】

　とても素晴らしい構想だと思うが、

全国の自治体で成功しているところは

あるのか。行田市では実施時期や場所

など、ある程度決まっていることがあ

れば教えてほしい。

教育総務課

(市長)

　義務教育学校というのは、全国的にも取り組みが始まっているところです。県内では最初

に春日部市（旧庄和町）の学校で実施されました。他にも日高市で行われております。県内

の他市町でも計画が進んでいるところがあります。県外の事例では、義務教育学校になって

から、生徒数が増えたというところもあります。行田市独自の特色のある、かつ質の高い教

育が受けられる学校にしたいと思っております。教育委員会が示しているスケジュールとい

たしましては、再編計画案を今年度中に策定し、審議会に諮り議論をしていただくというこ

とで進んでおり、来年度中には市民の皆様に計画案をお示しすることとなります。小・中学

校の再編につきまして、総論では反対する方はあまりいらっしゃらないと思いますが、具体

案となりますと、それぞれの地域の歴史もありますので、いろいろなご意見が出ると思いま

す。地域の皆さん、保護者の皆さん、そしてこれから保護者になりうる皆さんのご意見も

しっかりお聞きしながら、「子供たちの未来ために何が必要なのか」という建設的な議論を

皆さんと一緒にしていきたいと思います。

6

【さきたま古墳公園内の雑草につい

て】

　さきたま古墳公園内のジョギング

コースを歩いたが、雑草が多いと感じ

た。コースの脇にコスモスやラベン

ダーなどの花が咲いていればジョギン

グする人が増えるのではないか。

都市計画課

(市長)

　さきたま古墳公園の管理は埼玉県が行っていますが、行田市内に存在する施設ですので、

県としっかり連携を取りながら生かしていきたいと思います。


